



La Piscine

Tous les vendredis de janvier, février et mars, nous sommes allés à la piscine de Bully-Les-Mines avec les élèves de CM2.

Lors de la première séance, nous avons fait des tests pour nous répartir en plusieurs groupes.

Lors des autres séances, nous avons fait des exercices comme se déplacer sur une planche, nager sur le dos, sur le ventre, descendre le long d'une perche et toucher le fond, aller chercher un objet au fond du bassin, sauter, plonger...

Enfin, lors de la dernière séance, nous avons été évalués et nous avons joué sur des gros tapis.

Nous avons tous bien progressé et on espère que l'année prochaine, on retournera à la piscine.

